

AMAGO DE DEJAR LA POLÍTICA

Duran Lleida se da de alta para ejercer de abogado

Quizás como un aviso de que su tiempo en la política puede estar llegando a su fin, el líder de UDC, Josep Duran, se ha dado de alta para poder ejercer como abogado en el Colegio de Abogados de Barcelona, y lo formalizó el martes coincidiendo con la conferencia del presidente de la Generalitat, Artur Mas, para presentar su hoja de ruta tras el 9N, acto al que no asistió porque estaba en Madrid. Duran, aunque lleva casi 30 años al frente de UDC, en julio de este año abandonó la secretaría general de CiU y se especuló entonces con su salida de política. **EP**